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INDICAÇÃO Nº 182 /2018 

 

 

 

Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe para que seja 

oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, para determinar a 

Secretaria Competente, que se faça a pintura das faixas de pedestres e das 

lombadas na Estrada Porto Velho no trecho entre a UNIFAJ e a EMBRAPA. 

 

JUSTIFICATIVA 

                    

                            Isso se faz necessário, para evitar acidentes nesse trecho, pois as 

faixas não estão bem visíveis próximo a este local e por ali o tráfego de carros e 

também de pessoas é bem considerável, principalmente durante a semana, no 

período de aulas na UNIFAJ. 

Gabinete do Ver.Walter Luís Tozzi de Camargo, 21 de Maio de 2018.  

As.) VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 22 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 23 de maio de 2018. 

 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 
 


